



La decana Inés Jacob entrega el premio a Íñigo Martínez de Mandojana

## Entregados los premios Euskalblogs de El Correo

Con gran afluencia de público y buen ambiente se celebró el 19 de enero la

entrega de premios del Primer Concurso Euskalblogs de *El Correo*, copatrocinado por Deusto y Euskaltel. Los 9 *blogs* ganadores fueron: De Vitoria y vitorianos (<http://www.vitoriayvitorianos.com>),

Qué es web 2.0 (<http://comohacerunblog10.wordpress.com>),  
Naturzientziak's *blog* (<http://naturzientziak.wordpress.com>),  
Círculo de aficiones (<http://circulodeaficiones.blogspot.com>),  
El blogtiquín del autismo (<http://blogs.elcorreo.com/blogtiquin/>),  
Paredes que hablan (<http://paredesquehablan.com>),  
Tres Tizas (<http://trestizas.wordpress.com>),  
Bien de altura (<http://www.biendealtura.com>) e  
Irse a Álava (<http://irsealava.org/blog>).

Se encargaron de entregar los premios la gerente de [elcorreo.com](http://elcorreo.com), el director de Marketing de Euskaltel y, por parte de la Universidad, Inés Jacob, decana de la Facultad de Ingeniería.